

La crue de la St-Vincent 2018.

Pas de confusion avec le cru de St-Vincent, il s'agit bien ici de l'eau du Serein et non de notre fameux Chablis. Suite aux nombreuses précipitations de janvier (136 mm pour les 22 premiers jours de l'année), après une première crue atteignant la cote de 5,00 m au grand pont le 8 janvier, le Serein a connu une nouvelle montée à la St-Vincent, pour culminer à 5,15 m le lendemain, le 23, au grand pont. A cette hauteur, tous les prés de la vallée sont inondés ainsi que la place du lavoir et le début de la rue du Colombier, sans envahir cependant les habitations de cette partie basse du village. La décrue s'est amorcée le 24 mais de faible amplitude. Le 25, on note encore 4,95 m au grand pont et il reste une belle flaque sur la place du lavoir.

« Vigicrues » avait déclenché une alerte orange sur notre secteur. Ce site est à consulter régulièrement par les habitants, en cas de crue, afin de s'informer de l'ampleur du phénomène.

